

Sinn

SPEZIALUHREN ZU FRANKFURT AM MAIN

25 ANS DES MONTRES DE LA PLACE FINANCIÈRE DE FRANCFORT





La montre de la Place financière de Francfort **6000 Anniversaire III** : bracelet en cuir de veau noir. Garantie à 2 ans. ø 38,5 mm (III : 1:1)



La montre de la Place financière de Francfort **6099 Anniversaire** : bracelet en cuir de veau noir. Garantie à 2 ans. ø 41,5 mm (III : 1:1)



Les montres sont livrées dans un étui élégant en bois avec un bracelet en acier inoxydable massif, un bracelet en cuir de veau, un outil permettant d'interchanger les bracelets, un ressort de recharge, une loupe d'horloger Eschenbach, un chiffon de nettoyage et une brochure.



La montre de la Place financière de Francfort **6000 Anniversaire III** : vue arrière et vue latérale. (III : 1:1)



La montre de la Place financière de Francfort **6000 Anniversaire III** : éléments luminescents. (III : 1:1)

Montres de la place financière de Francfort. Modèles 6000 Anniversaire III et 6099 Anniversaire

Limité à 250 pièces

Cadran argenté galvanisé à décor rayons de soleil

Boîte en acier inoxydable, poli

Affichage sur 12 heures avec trois fuseaux horaires

Verre saphir, traitée antireflet sur les deux faces

Fond transparent, verre saphir, traitée antireflet sur l'intérieur

Chronographe à roue à colonnes, finition raffinée

Appliques appliquées à la main bleu brillant

Étanchéité et résistance à la pression jusqu'à 10 bars

Résistance aux basses pressions

Les éditions spéciales 6000 Anniversaire III et 6099 Anniversaire, limitées à 250 pièces, incarnent l'élégance intemporelle, le raffinement technique et un lien particulier avec la ville de Francfort, où l'entreprise a son siège social. Le regard à travers le verre de couverture en cristal de saphir révèle déjà les attributs nobles de ces éditions spéciales : Il permet d'admirer le cadran argenté par électrolyse et ennobié d'une finition soleillée - une exécution réalisée pour la première fois dans cette série de modèles. Les encadrements des aiguilles des heures et des minutes ainsi que les appliques appliquées à la main en bleu brillant - là aussi une première pour les montres de la place financière de Francfort - confèrent à l'ensemble des cadrans un aspect impressionnant et frais. Un coup d'œil sur le mouvement finement affiné à travers le fond transparent en cristal de saphir révèle la mécanique artistique du chronographe à roue à colonnes - une complication artisanale exigeante dont la tradition remonte au milieu du 19e siècle - ainsi que la gravure du rotor représentant la Skyline de Francfort avec un numéro de limitation individuel. L'affichage des trois fuseaux horaires sur une base de 12 heures permet de garder en permanence une vue d'ensemble dans une économie mondiale globalisée et interconnectée. Malgré leur esthétique, ces montres se révèlent en outre très robustes: elles sont étanches, résistantes à la pression jusqu'à 10 bars et aux basses pressions

Grande illustration au recto :

La montre de la Place financière de Francfort **6000 Anniversaire III et 6099 Anniversaire** avec des bracelets solidaire de la boîte à maillons fins. Garantie à 2 ans.



La montre de la Place financière de Francfort **6033 B** : bracelet solidaire de la boîte à maillons fins. Garantie à 2 ans. ø 34 mm (ill : 1:1)



La montre de la Place financière de Francfort **6033 B** : bracelet en cuir de veau bleu. Garantie à 2 ans. ø 34 mm (ill : 1:1)



La montre est livrée dans un étui élégant en bois avec un bracelet en acier inoxydable massif, un bracelet en cuir de veau, un outil permettant d'interchanger les bracelets, un ressort de recharge, une loupe d'horloger Eschenbach, un chiffon de nettoyage et une brochure.



Vue arrière et vue latérale. (ill : 1:1)



Éléments luminescents. (ill : 1:1)

La montre de la place financière de Francfort. Modèle 6033 B

Limité à 250 pièces

Cadran bleu galvanisé, rehaussé d'un décor soleil

Boîtier en acier inoxydable, poli

Affichage sur 12 heures avec deux fuseaux horaires

Verre saphir

Fond transparent, verre saphir

Mouvement sophistiqué avec « taureau et ours » héliogravés

Appliques appliquées à la main

Étanchéité et résistance à la pression jusqu'à 10 bars

Résistance aux basses pressions

Depuis leur première apparition en 1999, les montre de la Place financière de Francfort démontrent la compétence de notre entreprise à fabriquer également des garde-temps élégants avec des exigences techniques élevées. Le modèle 6033 B, limité à 250 exemplaires, reprend habilement cette idée.

Tandis que le verre de couverture en cristal de saphir signale une clarté impeccable, le fond transparent en cristal de saphir offre une vue fascinante sur le mouvement finement affiné, qui est décoré du numéro de limitation et de la gravure du rotor de « taureau et ours ». Le boîtier en acier inoxydable poli confère à la montre une forme à la fois classique et contemporaine, de sorte que son diamètre de 34 mm garantit un confort de port parfait et la met merveilleusement en valeur. Le cadran galvanisé bleu satiné, finement broissé soleil, confère à la montre un aspect unique. Les appliques appliquées à la main confèrent une élégance discrète, l'affichage de deux fuseaux horaires sur une base de 12 heures est utile dans le quotidien professionnel et permet de garder un œil sur l'heure d'origine même en vacances. Pour une montre SINN, il va de soi que cette montre élégante est également étanche, résistante à la sous-pression et à la pression jusqu'à 10 bars et représente ainsi dans son ensemble une déclaration sans équivoque en matière de style et de fonctionnalité.

Les montres de la place financière de Francfort

2 septembre 1999 : Lothar Schmidt, propriétaire de Sinn Spezialuhren, présente dans les locaux du Musée de préhistoire et de protohistoire de Francfort un garde-temps particulier, la Frankfurter Finanzplatzuhr 6000. Ce que personne ne pouvait encore imaginer à l'époque : Cette montre marque le début d'une ligne de tradition qui fait depuis partie intégrante de notre collection de montres.

Une décision qui a fait date

Pour Lothar Schmidt et son entreprise, le développement de la Frankfurter Finanzplatzuhr 6000 a été une décision déterminante. Au début, elle représentait aussi un grand risque. Car jusqu'à présent, le nom de Sinn Spezialuhren était presque exclusivement associé à des montres instrumentales pour pilotes et plongeurs. Comment les clients réagiraient-ils à cette volonté d'élargir la gamme de produits à la montre de costume classique ? Le fait que la série de modèles de montres de la place financière de Francfort, avec ses différents garde-temps, soit devenue un modèle à succès montre le haut degré d'acceptation et la justesse de la décision. Le fait que ces montres, en plus de leur force fonctionnelle présentent également la robustesse typique des montres spéciales SINN - elles sont résistantes à la pression jusqu'à 10 bars et aux sous-pressions - illustrent de manière impressionnante que l'on est resté fidèle à l'image que l'on se fait de soi-même.

Une horloge pour les marchés financiers internationaux

L'origine de la Frankfurter Finanzplatzuhr 6000 remonte à une suggestion de l'Agence de développement économique de Francfort en la personne du Dr Hartmut Schwesinger. Lothar Schmidt a accueilli avec enthousiasme l'idée d'un développement commun, car il a immédiatement reconnu le potentiel d'un tel garde-temps. En effet, une montre de la place financière pourrait jeter un pont essentiel vers une économie mondiale globalisée et interconnectée, marquée par les trois fuseaux horaires d'Asie, d'Europe et d'Amérique. Dans ce contexte, les heures de négoce à Tokyo, Francfort et New York sont considérées comme particulièrement importantes. Quoi de plus naturel que de développer un chronographe capable d'afficher les trois fuseaux horaires de ces métropoles ? Une telle montre est idéale pour les personnes actives au niveau international, pour lesquelles les distances ne jouent pratiquement plus aucun rôle, mais pour qui une communication synchronisée est d'autant plus importante.



L'importance que revêt la Frankfurter Finanzplatzuhr 6000 pour Lothar Schmidt en personne montre le fait que la montre encadrée dans le nouveau bâtiment du siège de la société en 2017 contient son exemplaire personnel.

Le premier fuseau horaire (exemple 10:08)



Le deuxième fuseau horaire (exemple 18:08)



Le troisième fuseau horaire (exemple 4:08)



L'attachement à Francfort-sur-le-Main

Ce qui a également pesé dans la balance lors du développement : Lothar Schmidt a pu associer un message important à la montre 6000 de la place financière de Francfort. Il s'agit de l'attachement ouvertement affiché à la ville de Francfort, où l'entreprise est implantée depuis 1961. L'expression symbolique de cet engagement - outre le nom du produit - est l'inscription « Frankfurt am Main » sur le cadran. Apposée pour la première fois sur une montre SINN, cette indication d'origine signifiait également un clin d'œil assuré au label de qualité « Made in Germany », qui n'était pas (encore) ouvertement communiqué à l'époque. En signe de large reconnaissance, la version en or blanc de la Frankfurter Finanzplatzuhr 6000 a reçu la distinction « Goldene Unruh » en 2006 et la version en platine en 2012.